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Le Grrand Livre
des Péres

Mals aussi des grunds-peres, des oncles, des benus-freres e de
tous les parents, et tous avee leur lieu et date de naissance, mes
ter, statut soeial... Tel est le contenu transerit en belle éeriture,
nasorti d'images ot de decorations dans le gout floral style an-
peen teenite, lorsgue le Gouverneur éclairé des Seychelles nlors en
charge, Son Exesllence Sir G, | Lethem, décida, avec la coniri-
Luition die ésveque de Victoria o d'autees eminentos nutoritis
politiques et civiles locales, de faive don d'un “Album souvenir”
it S Majesté George V, rol du Royaume-Uni, i oceasion de son
jubilé cui nvait leu le 6 mai 1935, Le Gonverneur terminn le
grandiose inventaire de personnes et de foits, sans savoir peut-
ftre aqu'il avait publié un mémorial historique dine rare préei-
sion ot inidressont tous eenx dont le destin a fu ou est encors ié
o tquehgoe st i Parehipel, Lis e est enlin parvonu, pur il
cheming ardus et seerets comme il convient dans ces ens, dans
les muains de Péditeur de New Hape, qui ne pouvait pas ne pas
faire purt de sa déeouverte i ses lecteurs, Convaineu que, parmi
v, plisicurs s cens qui trooveroni, duns les pages qui sui

veni et en lisant parfois entre les lgnes, des vérites qui les
concernent sonvent aussi de pres.,,
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The Grreat Boolk
of Fathers

Bt also of grandpareats, wnicles il aants, brothers-in-law
and sisters-w-taw and all the relatives. And all of them come
complete with place and daie of birth, profession and sacial yla-
tis, Thse are the contents of (e "Souvenir Album" < written in
a beautiful hand and accompanivd by pietures and Thirties-
siyle floral decorations - that the enlightened Governor of the
Seyehellvs, His Exeellency Sie O Lethem decided, with ihe
contribution of the Bighup of Vetora and other eminent locat
political and civi! avihonities to give His Mopesty Gearge I King
of England, to celebraie his Slver Jubilee, on 6 May 1935, The
Coverner compleled this impressive inventory of people and
Jacts, perhaps unaware that he had published o higtorical
vecord that was exceptionally detodved nod interesting for all
thoae iwhose fiees Tiwve o and sl aee Bk fo some way o
the archipelago. The Editor of New Wave hus finally, by round-
about means - as often happens in these enses + managed to lay
his hanels on this book and he jeels he has to share this discor-
ooy apith his readdors, e ic afeo convineed thal mar-of them wifl
[findd facts that aften closely cancern them in the following pages
anid by sometines reading between the fines,
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